

Wood Me Up geht an den Start

Wir haben bereits im Mitteilungsblatt und im Newsletter darüber berichtet: Unsere Verbandsplattform im Internet zur Vermittlung von Aufträgen zwischen Bauherren und Zimmereien steht kurz vor dem Startschuss. Wir haben die Testphase begonnen und Testanfragen eingestellt. Zum Ende des Monats wird die Plattform nun freigeschaltet und begleitet von Werbung über Suchmaschinen, Facebook und Printmedien gehen wir online.

Das bedeutet, dass Bauherren Ihre Projekte auf **Wood Me Up** einstellen können und teilnehmende Zimmereien in der Nähe darüber informiert werden.

Wir beobachten eine starke Zunahme von Plattformen von Unternehmen aus der Zulieferindustrie oder kommerziellen Betreibern, die auf den Markt drängen. Da diese dazu führen, dass Ihnen Marktanteile, Gewinnmarge und Selbstbestimmung über die Projektumsetzung verloren gehen, setzen wir diesen Plattformen unsere eigene entgegen. Wir freuen uns über jeden teilnehmenden Betrieb, denn die Plattform lebt vom Mitmachen.

www.woodmeup.de

Als Zimmerei registrieren: <https://www.woodmeup.de/registrierung>

Ähnliche Meldungen

10. DEZ. | 2019 [Holzbau 2.0: Mit "Wood Me Up" finden Bauherren Holzbau-Un-](#)

ternehmen in ihrer Region

23. JULI | 2019 Wood me up Nutzungsbedingungen

